

# NGO

## Blusukan di Malam Hari, Kapolres Lumajang Sempatkan Jagong Kamtibmas Dengan Warga

Achmad Sarjono - [PASURUAN.NGO.WEB.ID](http://PASURUAN.NGO.WEB.ID)

Apr 15, 2022 - 18:40



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H bersilaturahmi dengan warga Dusun Curah Pakem Desa Mlawang Kecamatan Klakah Kabupaten Lumajang, Kamis (14/4/2022).

Disebuah Pos Keamanan Lingkungan ( Poskamling ), Kapolres berbincang dengan Kepala Dusun, tokoh masyarakat dan pemuda. Turut mendampingi Kapolsek Klakah Iptu Khoirin Hariyanto bersama anggota, sepulang dari mendampingi kegiatan vaksinani di Desa Sawaran Lor Kecamatan. Klakah

Menurut Kapolres, sudah seharusnya di tiap - tiap lingkungan ada kekompakan layaknya yang ia lihat langsung malam itu. Ada posko tempat kumpul warga untuk jaga keamanan, berikut wadah bersilaturahmi antar warga yang satu dengan yang lain.

"Saya hampir dua bulan disini menjabat sebagai Kapolres Lumajang. Jadi sebagai pejabat yang baru, saya sempatkan berkeliling, kebetulan di 21 kecamatan kemarin sudah, dan malam ini saya terus lanjutkan, ingin melihat - lihat suasana yang sebenarnya wilayah Lumajang ini, terlebih di malam hari," terang AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K., M.H.

Soal pencurian sapi, turut menjadi obrolan atau perbincangan saat itu. AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K., M.H. mengimbau, sedianya kekompakan yang sudah ada terus dirawat. "Sudah tentu kalau kami ( Polres Lumajang ) bekerja sendiri tanpa ada sinergi dan dukungan dari masyarakat, itu akan kesulitan, dimana jumlah personil yang ada, belum sebanding dengan luasan wilayah yang ada," imbuhnya.

Sementara Kepala Dusun Curah Pakem Desa Mlawang, Salam menanggapi senada apresiasi, dan kagum akan apa yang disampaikan oleh Kapolres Lumajang.

Menurutnya bersahaja, mau turun langsung ke bawah dan mudah akrab sehingga secara tidak langsung, menjadi motivasi bagi dirinya dan warga, untuk turut serta menjaga keamanan lingkungan. "Bapak ini baik, luas wawasannya. Apa yang disampaikan jadi penyemangat kami disini, timbul rasa tanggung jawab pada keamanan lingkungan," ucap Salam.

Selebihnya ia menaruh harap, wilayah hukum Polres Lumajang dibawah komando AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K., M.H. akan terus lebih baik dari waktu ke waktu.

"Terkait kekompakan, dilingkungan kami pastikan sesuai harapan. Itu bentuk dukungan dari kami warga Desa Mlawang atas upaya yang dilakukan oleh Bapak Kapolres. Syukur, lingkungan disini dari sisi keamanan bisa dikatakan baik, harapannya ke depan akan terus demikian, sehingga sendi - sendi kehidupan masyarakat salah satunya perekonomian akan terus terdorong maju didukung lingkungannya yang aman," tutup Salam. (Hms/Jon)